

Il y aura, de plus, comme complément du Congrès, une exhibition de toutes les ressources propres à promouvoir la santé.

Les officiers de l'organisation sont MM. J. H. Raymond, M. D., 173 rue Joralemon, président du comité exécutif; E. H. Bartley, M. D., secrétaire, 21 avenue Lafayette, Brooklyn, N.-Y.

NECROLOGIE

Maurice Perrin, Président de l'Académie de Médecine.

La science, la chirurgie militaire et l'Académie de Médecine viennent d'éprouver une grande perte dans la personne de Maurice Perrin, Président de l'Académie de Médecine.

Né en 1826, il n'avait que 64 ans, et jouissait jusqu'à ces derniers temps d'une forte santé.

En 1838, M. Perrin était nommé au concours, professeur agrégé à l'école militaire de Nancy.

Dix ans plus tard, il devenait titulaire de la chaire de médecine opératoire.

Il publia plusieurs travaux importants sur l'anesthésie chirurgicale et s'occupa ensuite de chirurgie oculaire.

On lui doit un traité d'ophtalmologie d'optométrie (1870).

En 1879, il publia en collaboration avec le Dr Poncet, un de ses élèves, un *Atlas des maladies profondes de l'œil, travaux*, dit J. V. Laborde, *qui marqueront dans les progrès modernes de l'ophtalmologie parmi les plus remarquables et les plus remarquables.*

M. Perrin était directeur de l'École du Val-de-Grâce, Commandeur de la Légion d'Honneur et Président de l'Académie de Médecine depuis janvier 1889.

Notes de l'Administration.

Nous complétons aujourd'hui l'expédition des comptes à ceux qui ont des arrérages à la GAZETTE MÉDICALE. Messieurs les retardataires sont priés instamment de nous faire tenir le paiement de leurs arrérages au plus tôt, afin de nous épargner le désagrément de leur refuser l'envoi de notre revue.

L'abonnement est strictement payable d'avance.

Le paiement des comptes doit être versé à la boîte 729 B. P., Montréal.

Le reçu sera indiqué par le changement de l'année sur l'adresse du journal.